

FAMILIA MATTOS TRABAJANDO CON PERSONAS CON DISCAPACIDAD FÍSICA

Sector 1 Grupo 5 Manzana I Lote 3 Ruta "A"
Villa El Salvador, Lima - Perú
Email: waltermattos29@gmail.com



Villa El Salvador, 10 de Julio del 2014

Queridos Pastores, hermanos y hermanas en Cristo Jesús.

Les saludamos en el nombre de nuestro amado Salvador Jesús.

Gracias por contar con sus oraciones y apoyo en el trabajo que realizamos de ayudar a nuestros prójimos con discapacidad física en Villa El Salvador y alrededores.

Con la ayuda de Dios continuamos trabajando en la vida emocional, física y espiritual de personas con discapacidad física, compartiéndoles el amor de Cristo y Su Evangelio con la esperanza que muchos de ellos puedan conocer a Jesús como su salvador personal.

Compartir el amor de nuestro Señor Jesús a quienes más necesitan a causa de la discapacidad es para nosotros un privilegio y lo tomamos con mucha responsabilidad pues sabemos que sólo en nuestro distrito de Villa El Salvador existen 50,000 personas con alguna discapacidad. Por lo cual, predicar el evangelio y ministrar entre las personas con discapacidad es ardua y hacemos nuestros mejores esfuerzos por ayudarlos, sin embargo, ¡hermanos, aún hay mucho que hacer!

Este sábado 02 de Agosto tendremos un día especial para nuestros 25 niños y niñas con discapacidad. Un día denominado "Escuela Bíblica de Vacaciones 2014 para niños con discapacidad", lo cual se celebrará en la Iglesia El Fundamento. Estamos preparando un hermoso programa con: Taller de dibujo y pintura, dinámicas, música, meditación bíblica, refrigerio y premios.

Uno de nuestros objetivos es integrar a las personas con discapacidad en la iglesia local y en la sociedad. Para ello, realizamos actividades coordinados con iglesias y otras instituciones, talleres llamados: "Cómo ayudar a las personas con discapacidad" y "Padres ayudando a padres con hijos con discapacidad".

Queridos hermanos, les reiteramos nuestros agradecimientos por sus ofrendas de amor y respaldo que nos ayudan a seguir sirviendo en esta noble tarea a la que Dios nos ha llamado.

Motivos de Oración:

1. Por nuestra familia para que Dios nos siga dando fortaleza y provisión económica.
2. Por nuestro tercer hijo, Aarón, quien cumplió 14 años el 10 de Mayo último. Él requiere:
 - a. Actualización de su diagnóstico médico en el Hospital San Juan de Dios.
 - b. Pañales desechables "Tena" mediano.
3. Por nuestros hermanos de nuestro equipo de trabajo y que Dios levante más obreros comprometidos.
4. Por un terreno para Vidas Que Valen y construir allí una iglesia y servicios de ayuda a personas con discapacidad.

Nos despedimos muy agradecidos en el Señor.

Sus hermanos;

Walter y Gianina Mattos. Hijos: Gianina Teresa, Daniel, Aarón, Daniel y Ruth Valeria.



Vidas Que Valen

Ayudando a personas
con discapacidad

Lima - Perú

VIDAS QUE VALEN

Con Fe, Amor y Servicio

Teléfono Fijo: 570 - 5260 Celular: 997 - 458422

E - mail: vidasquevalen2008@hotmail.com



"Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre de misericordias y Dios de toda consolación, El cual nos consuela en todas nuestras tribulaciones, para que podamos también nosotros consolar a los que están en cualquier tribulación, por medio de la consolación con que nosotros somos consolados por Dios". (II Corintios 1: 3 - 4)